



EINLADUNG ZUM EXKLUSIVEN
ANLASS FÜR DIE FREUNDE
SCHLOSS WERDENBERG

EIN ABEND MIT DEN
KÜNSTLERSTIPENDIATEN

DIENSTAG, 7. MAI 2024
18.30 – 21.00 UHR
BISTRO SCHLOSS WERDENBERG

Werdenberg, im April 2024

GESCHÄTZTE FREUNDINNEN UND FREUNDE VON SCHLOSS WERDENBERG, LIEBE MITGLIEDER

PROGRAMM

Dienstag, 7. Mai 2024

18.30 – 21.00 Uhr

Bistro Schloss Werdenberg

1. Der Raum und die Idee (im Schloss)
2. Gespräch mit den Künstlerinnen und Künstlern
Moderation: Andreas Schwarz
3. Austausch mit den Stipendiatinnen und Stipendiaten
4. Gemütlicher Ausklang mit Speis und Trank vom Bistro-Team

Unkostenbeitrag: CHF 20.– / Person

Die Schlossmediale Werdenberg versteht sich unter anderem auch als Plattform für zeitgenössische Kunst. Jährlich werden drei nationale oder internationale Kunstschaaffende zu einem fünfwöchigen Aufenthaltsstipendium eingeladen, neue Kunst zu entwickeln und dann damit an der Schlossmediale teilzunehmen. Evaluationskriterien sind unter anderem, dass die Antragstellenden ein abgeschlossenes Kunststudium und Erfolge vorzuweisen haben.

Die diesjährigen Stipendiatinnen und Stipendiaten Kathrin Horsch, Edgardo Rudnitzky und Florian Tuercke, sind alle in der Welt der Klangkunst zuhause, was einen aussergewöhnlichen Blick auf das Jahresthema der Quelle ermöglichen wird. Sie werden uns ihre Schaffens-Idee vor Ort, in den Räumen des Schlosses, näher bringen. In der darauffolgenden Gesprächsrunde im Bistro stehen dann die Personen selbst im Fokus, bevor wir den Abend gemeinsam gemütlich bei einem kleinen, aber feinen Abendessen vom Bistro-Team ausklingen lassen. Für die jetzt schon Neugierigen: Informationen zu den Personen und Tätigkeitsfelder finden Sie auch unter www.schlossmediale.ch.

ANMELDUNG ZUM ABEND MIT DEN STIPENDIATEN

NAME, VORNAME _____

NAME, VORNAME _____

E-MAIL, TELEFON _____

Beschränkte Platzanzahl, bitte baldmöglichst (spätestens aber bis 30. April 2024) einsenden an: Geschäftsstelle Freunde Schloss Werdenberg, Städtli 31, 9470 Werdenberg oder per Email an info@schloss-werdenberg.ch

Sie sind herzlich eingeladen zu diesem interessanten und unterhaltsamen Anlass. Wir danken den Künstlerinnen und Künstlern sowie Mirella Weingarten und ihrem Team. Wir freuen uns auf Ihr Kommen. Bitte melden Sie sich mit untenstehendem Talon baldmöglichst an, da die Teilnehmerzahl beschränkt ist.

Für den Vorstand



Katrin Schulthess
Präsidentin



Andreas Schwarz
Vizepräsident